
六校園（第一中学校区）児童生徒交流会がありました
７月２１日（木）、標記の交流

会が、感染拡大防止のため、オ
ンラインで行われました。
会には、本校から運営委員６

人、そのほか、第一中学校の生
徒代表、松高小学校と代陽小学
校の児童代表が参加し、それぞ
れの学校の児童会・生徒会目標
を発表したり、「あいさつの普及」
について話し合いが行われました。この交流会で学んだこと（他校の取組など）を生かし、八代
小学校を更に盛り上げていってほしいと期待しています。

水泳教室で泳力が伸びました
７月２５日（月）、２６日（火）

に、４年生から６年生までの子
供を対象にした水泳教室を行い
ました。
どの子供も先生の指導を素直

に聞き、一生懸命に練習してい
ました。その甲斐あって、最後
の泳力調査では、みんな泳ぐ距
離を伸ばしていました。
記録証を受け取る子供たちの表情には、自信と喜びがうかがえました。ここで得たあきらめず

に頑張る心を２学期からの学習や運動に生かしてほしいと期待します。

防災ソーラー照明灯が寄贈されました
７月下旬、株式会社 Cygames 様より、令和２年豪雨災害復興

支援として、防災ソーラー照明灯一基の寄贈があり、体育館横
に設置されました。
これは、昼間に太陽光パネルで発電した電気を内蔵バッテリ

ーに蓄積させておき、夜間に LED ライトを灯すようになってい
ます。また、災害時には、蓄えておいた電力を非常用電源とし
て活用できるようにもなっています。
株式会社 Cygames 様をはじめ、設置工事などでご尽力いただ

いた皆様に心より感謝します。

２学期もどうぞよろしくお願いします
８月２５日（金）、２学期の始業式を行いました。２学期にはたくさんの行事を予定していま

す。１０月には運動会、１１月には６年生の修学旅行、３・４年生の見学旅行、１２月には５年
生の水俣に学ぶ肥後っ子教室、県学力調査などです。
学校行事の一つ一つには目的があります。子供たちが、これを常に意識しながら、達成に向け

精一杯取り組むよう支援していきます。そして、その中で、心も体も一回り大きく成長すること
を願っています。なお、学校行事等は、新型コロナウイルス感染症の感染状況次第で変更や中止
があることをご了承ください。
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